

水高 NIE 便り

No. 20
2020. 1. 24

茨城県立水戸高等特別支援学校

NIE公開授業③3学年：国語科

12月18日のNIE公開授業の様子3回目です。3学年国語科の「1年間を振り返ろう」という単元の授業です。これまでも授業の様子でお伝えしてきた壁新聞が完成し、グループごとに発表会を行いました。

完成した新聞は12枚。自分たちが記事について調べた情報や感想などを見に来た人たちに発表していました。

完成した新聞のテーマは、芸能情報やスポーツ、事件・事故など様々で、ゲストティーチャーの授業で学んだ「見出しは10文字」や「記事は逆三角形」などを活かして作られました。壁新聞は3学年教室の廊下に掲示中です。



気になる記事コーナー20



面白い大人になるぞ

13日の成人の目を前に、常陸太田市の「竜神大吊橋」で11日、同市の新成人10人が高低差約100m、日本一と言われるバンジージャンプに挑戦した17写真（永井大輔撮影）。

新成人たちは、振り袖や統廃合された母校の中学のジャージ、市のマスコットキャラクターの衣装など思い思いの服装に身を包み、吊橋の上からはるか下に見下ろす竜神タムの水面目がけて飛び込んだ。

「お父さん、お母さん20年間育ててくれてありがとう！」「面白い大人になるぞ！」

ジャンプの際、新成人一人一人の思いが深谷にこたましていた。振り袖姿で宙を舞った専門学生の鈴木莉歩さん（20）は「春からスポーツインストラクターとして働くので、みんなから頼られる存在になりたい」と抱負を語った。

「竜神大吊橋」で
新成人バンジー

今回の気になる記事は、新成人のニュースです。3連休に、全国各地の成人式の様子を伝えるニュースを見た人もいるかと思いますが、今回の記事に出ている新成人たちは成人式を前にユニークな取り組みをしたそうです。

何をしたかという、写真にあるようになんと「バンジージャンプ」。常陸大宮市の竜神大吊橋で、同市の新成人10人が高低差約100m、日本一と言われるバンジージャンプに挑戦したそうです。両親への感謝の言葉など、思い思いの言葉を叫びながら、竜神タムの水面目がけて飛び込んだ新成人たち。

大人になったからと、お酒を飲んで暴れる人たちより、よっぽど勇気があって格好いいですね。

産経新聞 1月13日(月)の記事